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Bilan et avenir des programmes d'insertion 
 
Les programmes d'insertion ont été progressivement développés à partir de 1997. Ils 
bénéficient de quatre ans d'expérience. Les montants portés aux derniers budgets ont 
suscité des discussions, probablement parce que leurs objectifs et leur efficacité sont mal 
connus. 
 
Compte tenu du rapport déposé par un groupe de travail mandaté par la commission 
consultative de l'action sociale et de la tenue des Etats généraux de la réinsertion sociale 
et professionnelle mentionnée par le rapport de la commission de gestion et des finances, 
le Conseil d'Etat est prié de renseigner le Grand Conseil par un rapport, éventuellement et 
si possible dans le cadre du programme de législature, qui d'une part ferait un premier bilan 
d'une expérience de plus de quatre ans et d'autre part indiquerait les intentions du Conseil 
d'Etat quant au développement des programmes d'insertion dans le courant de la 
législature.  


